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Betreff Zuwendungen für Infrastrukturmaßnahmen 

 
Bezirksamt Pankow von Berlin        .6.2008 
 
Abt. Finanzen, Personal und Umwelt 
Bezirksbürgermeister 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Matthias Kraatz 
Fraktion Bündnis 90 / Grüne 
über 
den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
 
Kleine Anfrage 0311 / VI 
über 
Zuwendungen für Infrastrukturmaßnahmen 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
"Welche Vereine, Bürgerinitiativen und sonstigen freien Träger in Pankow haben in den 
vergangenen 5 Jahren finanzielle Zuwendungen für Infrastrukturmaßnahmen (Gartenbau, 
Renaturierung, Park- oder Platzverschönerung, Straßenbaumaßnahmen oder Ähnliches) 
in welcher Höhe erhalten? 
Aus welchen Förderprogrammen, Bezirks-, Senats- oder EU-Geldern stammen diese 
Zuwendungen?“ 
 
Das Bezirksamt geht davon aus, dass der Fragesteller die jährlich vom Senat zur Verfügung 
gestellten Mittel für die ehrenamtliche Arbeit von Bürgerinnen und Bürgern zur Verbesserung 
der öffentlichen Infrastruktur meint. 
Die entsprechende Aufstellung für die letzten fünf Jahre ist den Anlagen zu entnehmen. 
 
Matthias Köhne 
Bezirksbürgermeister 
 

 


